

みなみりっせいつうしん 南立誠通信



NO.1 令和3年4月8日 文責 校長

築こう（気づこう）南立誠の輪（和） 津市立南立誠小学校 TEL227-5248

4月6日（火）に、着任式、始業式、入学式を行いました。学校の桜やチューリップの花が咲き、新入生60名の入学と329名の進級をお祝いしてくれているかのようでした。教職員も7名が新しく仲間入りをし、全校児童389名で、南立誠小学校の令和3年度をスタートしました。

本年度の学校教育目標は、引き続き「知性と感性にあふれる南立誠小学校 ～確かな学力・豊かな心・健やかな身体を身につけ、21世紀をたくましく生き抜く子どもの育成～」とし「確かな学力」「豊かな心」「健やかな体」の3本柱です。それぞれに重点目標、具体的行動計画を定めて取組を進めていきます。

「確かな学力」では、有識者を招いての研究授業や教職員研修会を計画的に実施することで、教員の授業力の向上を図っていきます。また、1人1台タブレット端末を活用した授業づくり、少人数教育や教科担任制、特別支援教育の充実等に向けて取り組んでいきます。



「豊かな心」では、「朝の読書」や家庭読書の充実、外部講師を招いての教育活動の充実、子ども人権フォーラム、講演会や実践交流会を通して人権教育の充実を図っていきます。

「健やかな体」では、運動量の多い授業実践の推進等体育の時間の充実、学校保健委員会を活用した健康の保持増進、食物アレルギーへの対応等に取り組んでいきます。また、避難訓練の実施等、地域安全・防災・減災教育の充実に取り組みます。

子どもたちが「学校が楽しい」、「勉強が楽しい」と感じられるよう、教職員全員で力を合わせ、創意工夫のある教育活動を実践していきたいと思えます。また、教職員が、子どもの悩みや困り感と向き合い、子どもたちが悩みや困ったことを相談できるように信頼関係を築き、子ども一人一人が、安心して学べる学校づくりに努めてまいります。

本年度も保護者や地域の皆様のご支援、ご協力をお願いいたします。

感染症予防のための対策について

毎日の検温やマスクの着用など、保護者の皆様からご協力をいただき、ありがとうございます。学校においても、児童トイレ前等にアルコール消毒液を設置したり、マスクの着用やこまめな手洗い、教室等の換気を行ったりするなど、新型コロナウイルス感染症対策

を行っています。

また、お子様に発熱等の風邪の症状が見られるときは、登校に関して無理をせず自宅で休養させていただきようお願いをしています。この場合は、欠席ではなく、出席停止とさせていただきます。

その他、津市教育委員会からの文書「お子様及び同居のご家族等が新型コロナウイルス感染症の検査を受けることとなった際の対応について（お願い）」にありますように、お子様及び同居のご家族等が濃厚接触者や接触者となるなど、新型コロナウイルス感染症の検査を受けることとなった場合は、学校に連絡をいただき、検査結果が出るまではお子様の登校は控えていただきますようお願いいたします。その際も欠席ではなく、出席停止とさせていただきます。本年度も引き続き、感染症拡大防止への対応を行いますので、ご理解とご協力をお願いします。

いじめの防止に向けた取組について

4月、11月を「いじめ防止強化月間」（三重県いじめ防止条例第18条第2項）と定め、学校・家庭・地域等がそれぞれの役割と責任を自覚し、相互に協力し合いながら、社会総がかりでいじめ根絶に向けて取り組むという気運を高めるとともに、いじめの未然防止及び早期発見・早期対応をめざした取り組みを推進することを趣旨として、様々な取組が行われます。

本校におきましても、教職員一同、道徳や人権学習等を通して、相手を思いやる気持ちを育てることに力を入れ、いじめをしない・許さない子どもたちに育つよう取り組んでいます。

たとえば、児童会役員が中心となって、あいさつをすることで仲良くなることを目標に「あいさつ運動」を行ってきました。また、一人一人を大切にすると人権標語を作ったり、「ちくちく言葉とふわふわ言葉」を出し合い、相手の気持ちを考えたりする取組を行いました。さらに、各学級で人権の大切さについて考え、まとめ、掲示をして交流したり、橋北中学校区の小中学校で連携して子ども人権フォーラムを開催し、子どもたち同士で人権について考え、話し合ったりしました。本年度も、このような活動に取り組むことで、昨年度同様、いじめのない学校となるよう取り組んでまいります。

南立誠幼稚園の給食が始まります

南立誠幼稚園の園児のみなさんが、昨年度の3学期に2日間、本校で給食を食べる機会を設けました。その際、子どもたちに給食の感想を聞くと、「おいしかった」と笑顔で答えてくれました。子どもたちの喜ぶ姿を見て、とてもうれしかったです。

本年度は、4月12日（月）から、南立誠幼稚園の給食が始まります。園児のみなさんと先生が、本校の教室で給食を食べます。園児のみなさんが、給食を楽しみにしてくれていると思いますので、本校において、できる限りのことをしていきたいと思っております。